

# 考・努・感

## 家族の一員として!

本日のクラスでの大掃除はしっかりできたでしょうか。新しい年を迎えるということで、大掃除や整理整頓などをする家庭も多いと思います。ぜひ、家族の一員として積極的に参加しましょう。日頃は、勉強や部活動などで時間がとれないという人もいるかと思いますが。冬休みは短い期間ですが、家でゆっくりする時間のある休みでもあります。日々の生活を過ごす中で、皆さんを一番近くで支えてくれている・応援してくれているのは家族の人たちです。『感謝の気持ち』を胸に、行動に移していきましょう。今、自分が生活できること・好きなことに夢中になれることは当たり前のことではありません。『今の自分があるのは?』そんなことを考える冬休みもいいのではないのでしょうか。



### ☆“人”から学ぶ☆

#### 柴崎岳選手(サッカーJリーグ鹿島アントラーズ)

高校2年生の選手権大会。惜しくも決勝で敗れた青森山田高校(当時)の柴崎選手。他の選手が涙を流す中、一切涙を見せずにグラウンドを去った。その後の表彰式でも、胸にかけてもらった銀メダルを式が終わるとすぐに外した。



先日のサッカークラブW杯で2得点を含む大活躍をした柴崎選手の高校時代のエピソードです。涙を流さなかったこと・銀メダルをすぐに外したことについては、賛否両論あり、それぞれの意見・考えがあるでしょう。ここでは、そういった行動の裏側に秘められた柴崎選手の“想い”に注目してほしいと思って取り上げました。『今の自分に満足せず、常に自分を高めよう』という気持ち、いつまでも、どんなときも忘れたくないですね。

### (3学期はじめの予定)

6日(金) 始業式

10日(火) 給食開始

(5時間授業)

いよいよ新しい年がスタートです。気分一新、張り切っていきましょう。



### 【保護者の皆さんへ】

今日で2学期も終了となりましたが、保護者の方のご理解・ご協力のおかげで、大きな事故もなく2学期を終えることができました。本当にありがとうございました。2学期は体育大会や文化発表会『合唱』など、クラスで取り組む行事が多くあり、クラスの仲間とより親睦を深めた人も多いと思います。また、総合的な学習の時間で『進路』について考える時間を設けたことで、少しずつ自分自身の進路について考え始めた人もいたかと思います。年末年始、慌ただしいとは思いますが、ぜひお子様と『学校の様子』『進路』について話をしていただけたらと思います。

2年生の3学期は、3年生につなぐとても大切な学期になります。生活面・学習面において、今よりも意識を高くもち生活できるように、指導・支援していきたいと思います。3学期もよろしくお願いします。良いお年をお過ごしください。

# 3学期・3年生に向けて！～学年集会より～

まずは有志発表に応募し、会場を盛り上げ、みんなを楽しませてくれた人たち、ありがとうございました。また、昨日の学年集会を迎えるまでに、みんなのために準備・運営をしてくれた室長の人たち、お疲れ様でした。自分たちで企画・運営をし、みんなで楽しめることはとても素晴らしいことだと思います。これからも大切にしてほしいと思います。

下に、各担当の先生からの話（一部抜粋）を載せました。しっかり心にとめ、冬休み・3学期を過ごしましょう。

「来年受験生だね。」という声を聞くようになりましたが、今、学習することが重要です。4月からではなく「今から」やる。特に1・2年生の復習はやっておきましょう。冬休みの課題にも、計画的に取り組みましょう。また時間に余裕のある冬休みを、高校などについての情報を得る機会にしましょう。（学習担当より）

まずはしっかりと振り返りをし、3学期の生活に生かしてほしいと思います。チャイム着席が不十分だったように、2学期は気のゆるみが出ていたように感じます。先ほど学習についての話がありましたが、学習するに当たり生活は大切です。冬休みもきちんとした生活リズムで過ごしましょう。（生活担当より）

3年生は今、私立高校の受験校を決定し、公立高校の受検校について考えている時期です。また3学期が始まるとすぐに学年末テストです。みんなも一年後は同じ状況になります。3年生はあっという間にきます。「あの時〇〇しておけば・・・。」と思わないように、そろそろ進路に目を向けましょう。3年生の4月から入試に直結していきます。いい形で3年生につなげるためにも、ここで気を引き締めて生活することが大切です。（進路担当より）

「気づく」は、『それまで気にとめていなかったところに注意が向いて、物事存在や状態を知る』という意味です。2学期のみんなの生活を見ていて、「言われてからしかできない。叱られないとできない。」という場面を何度か見ました。ぜひ、3学期と言わず今からは『気づく』という意識を高くもちながら生活してほしいと思います。今まで見えていなかったことが見えたり、気づかなかったことに気づいたりします。そして、それらはあなたの人生の可能性を広げることにもつながります。（寺田より）

